

Fachschaft Geschichte

Protokoll der FSR-Sitzung am 13.02.2025

Anwesende: Marie Becker, David Frie, Jola Hoffmann, Philipp Lind, Ariane Meer, Lars Meier, Eva Mosbach, Knut Scharfschwert, Martin Sicherl, Ben Thunhorst, Jeff Wohl, Julian Goebels, Hannah Fröbel, Jannes Trosien, Mukades Jule Gend, Linda Ditz, Dean Clausse Pauly, Edgar Doppke, Pit Feiereisen, Jonas Walluszik, Anna de Alwis

Beginn: 19:16 Uhr **Ende:** 20:50 Uhr **Protokoll:** Jola Hoffmann

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 1 P/S/A

Protokoll: Gelesen und angenommen

Sprechstunde: hat keine stattgefunden

Anträge: keine

DiskussionsKlimaDraufAchtenBeauftragt: Ben

To-Do: Marie

Top 2 HoPo:

- SP Bericht von deren Konsti-Sitzung
- Jeder den die FK bestimmt hat wurde reingewählt.
- Antrag: Aufforderung und Nachkommen das Twitter Profil der Uni Bonn zu löschen.
Aufforderung auch an alle studentischen Gremien. Wir sollen also keinen X Account haben.
SP auch für abschaffen von WhatsApp Gruppen weil WhatsApp zugehörig ist zur Meta-Gruppe. Umstieg auf Signal empfohlen.
→ Umfrage in der Gruppe, ob auf Signal umgestiegen werden soll
→ Umfrage ob wir auf Signal Wechseln: 8 Ja, 5 Nein
- BFSGs haben gedauert, weil die FKGO bearbeitet werden musste. Der FK Finanzer (Jan Theisen) tritt jetzt zurück weil keine Zeit. Freiwillige vor!
- Buchhaltungsworkshop wird nochmal wiederholt März/April. Aber wir waren ja schon da.
- Finanzfrage/Auslegungsfrage: Was wenn die Fahrtkosten höher sind als die Pauschale?
Hardcap bei Fahrtkosten oder wird die Pauschale einfach ausgezahlt. Wurde diskutiert ohne richtiges Ergebnis.

- Zentrales Gleichstellungsbüro kommt zur FK zur Besuch. Ankündigung von Veranstaltungen wo Muka/Eva eh schon hingehen.
- Die Uni Bonn App wird in Zukunft wieder die Fachsesmeseter beinhalten. Sollte die Erstiarbeit vereinfachen.
- WPA: Mathematik wurde geprüft. Kurzfassung: Man kann es verbessern aber ist diesmal ok.
- Wir haben ne Mail bekommen dass wir geprüft werden. Doh!
- Noch neuere FKGO weil Fachschaftenliste wurde im Anhang vergessen. "FS wurden aufgelöst."
- Finanz Anträge. Es wurde viel geändert durch neue FKGO. Es lohnt sich Anträge zurückzuziehen und neu einzureichen um von der neuen FKGO zu profitieren.
- Metrologie wird der Antrag geändert, weil ein Zugticket Köln-Berlin nicht für eine BuFaTa in Leipzig gedeckt ist.
- 21.04/29.06 keine FK
- FS Geographie wurde eingebrochen. Höherer 3 stelliger Betrag. Es war ein professioneller Einbruch, sie wussten genau wie/wo/was (als Warnung)

Top 3 Website

- Phillip, Dean, Ben und Ariane übernehmen das Design der Website
- Ariane fragt bei Herr Ebert nach den Rechten
- Website soll bis Ende der Semesterferien fertig sein
- Treffen am 06.03.2025 13 Uhr Fs Raum

Top 4 Awareness

- Umfrage auf Instagram, für Feedback und Vorschläge für die Menstruationsartikel
- Muka setzt sich damit auseinander wie es mit Menstruationsprodukten in der alten Geschichte aussieht
- Ariane würde bei der alten Geschichte anfragen
- Rheinische Landesgeschichte soll auch Periodenprodukte kriegen
- fehlende Verhaltenskodexe sollen bis Montag nachgereicht werden

Top 5 Lange Nacht des Lernens

- Wir werden von Redbull gesponsort, werden vorbeigebracht
- Jeff und Jola kümmern sich um Raumvergabe

Top 6 PhilFak Flunkyballturnier

- Jeff hat eine Nachricht in die Gruppe geschickt
- Abstimmung läuft

Top 7 Ersti

- Erstifahrt findet statt vom 07.09.11.2025
- Braubach und Marksburg sind reserviert
- Marksburg ist für 12.10 Uhr reserviert für 25 Personen **ES GIBT STUDI RABATT**
- 11.04.2025 Erstiwelcome für die Mastererstis + Semester Opening
- 30 Leute dürfen mit auf Erstifahrt → 21 Erstis, 9 Fachschaftler*innen

Top 8 Öffi

- Foto Termine sollen Montag oder Dienstag stattfinden
- Sowohl Zweierfotos wie auch Einzel Fotos
- Jola bring die Kamera mit Ariane bringt ne SD Karte mit
- Gruppenfoto wird gemacht wenn der Großteil da ist

Mails:

- Frau Stieldorf bedankt sich für Anwesenheit beim Infotag
- Anfrage von Neuro Science wie man Geld bekommt und Auszahlungsberechtigt wird → Verweis auf die Fk und auf den Finanzworkshop
- Zwei Studis haben eine Internetseite kreiert wo man Dozis bewerten kann → nicht teilen
- Neue Workshops vom Gleichstellungsbüro für Studierende, werden auf Insta geteilt
- Eva schreibt eine Mail an Marlon, mit dem Entwurf aus der Gruppe
- Karnevalsparty bewerben
- Dean hat mit Ebert wegen des Lehrpreises gesprochen, Herr Ebert verschickt die Umfrage an alle Studis, Umfrage für 3 Wochen offen, auf Instagram und WhatsApp bewerben

Top 9 HistoKino

- Termine sind mit Herr Koch abgesprochen, Anträge an die Raumvergabe wird noch gestellt
- Linda hat große Wut auf die Lizenz, alle Filme, die sich gewünscht wurden, gab es nicht
- Bei der Firma nach einzelnen Lizenzen anfragen (evtl. zu teuer)
- Mal nach anderen Lizenzen schauen, welche mehr Filme beinhalten
- Termin Findung mit der Philosophie, 05.05 als Vorschlag → Linda fragt bei der Philosophie nach

Top 10 Karnevalsfeier

- Es bleibt bei dem vorgeschlagenen Motto (Pforte der Unendlichkeit)
- Fässer werden für den privaten Verkauf angeboten (Fass für 30€)

- Gläser und Tische wurden bei dem Studierendenwerk bestellt, werden am 26.02.25 Jonas und Jeff übernehmen die Anlieferung zwischen 13 und 15 Uhr geliefert und am Dienstag, dem 04.03.25 abgeholt
- Aufbau beginnt um 18 Uhr
- Deko, 3 Kästen Cola, 1 Kasten Gemischte Softdrinks und Snacks müssen eingekauft werden (Phillip und Ben)
- Wir brauchen eine Ansprechperson für die Anlieferung? (Wer?)
- 6 Kästen Bier
- 1 Kästen Fanta
- 2 Kästen Cola Zero
- 1 ½ Kästen Mezo Mix
- 2 Kästen Bitburger Alkoholfrei
- 3 ½ Kästen Fassbrause

Top 10 Sonstiges

- David hat einen neuen Entwurf gemacht für die Fachschaft Geschichte
- Fachschaftsklamotten sollen in der Farbe Signalrot bis zum 13.03 besorgt werden (von allen die neue Klamotten haben wollen)
- In der Rabinstraße sind Plätze für Studis reserviert, Herr Koch meinte das wir das nicht machen können, aber für einzelne Sitzplätze ist es schon möglich
- 3 Räume für die letzten Wochen ab einer Woche vor Beginn der zweiten Klausurenphase der Hausarbeitsphase reservieren
- Übungsräume können trotzdem geöffnet werden
- Inaktive Fachschaftler*innen werden nicht mit in die Signalgruppe übernommen
- Ariane schreibt Herr Koch wegen des Schimmels im FS Raum
- **Eva hat Personen zum Ticketsystem hinzugefügt**

Top 11 ToDo

- Ariane erstellt die Signalgruppe
- 06.03. Treffen für die Webseite (Ariane, Dean Phillip und Ben)
- David muss Plakate Design
- Umfrage Periodenprodukte (Eva)
- 17& 18 Fotos (Alle)
- Getränke holen/ Einkaufen (Phillip& Ben)
- Plakate drucken (Öffi)
- Überlegen ob man FS Klamotten braucht (alle)

Nächste FSR-Sitzung ist am 20.02.2025 um 19.15 Uhr statt

